
Livret pour les personnes ayant envie
d’adhérer à L'Esperluette

Ce livret comprend plusieurs documents :

● Document 1 : Adhérer à l’Esperluette
C’est un document qui explique ce que ça veut dire d’être adhérent de
l’Esperluette et comment y adhérer.

● Document 2 : Bulletin d’adhésion
C’est un document à remplir pour adhérer à l’Esperluette.

● Document 3 : Informations pour mieux vous connaître (facultatif)
C’est un document dans lequel l'Esperluette demande quelques informations
personnelles pour mieux connaître ses adhérents.
Vous n’êtes pas obligés d’y répondre.

Un grand merci à :
Anastassia, Camille, Hugo, Jean-Louis, Maxime, Monique et Mylène

Qui nous ont aidés à rendre ce livret accessible.
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Adhérer à L'Esperluette
Ce courrier est inspiré du bulletin d'adhésion de l'AAPEI EPANOU.

Bonjour,

L'Esperluette est une association ouverte à tous.
C’est une association à but non lucratif (loi du 1er juillet 1901).
Ça veut dire que l'argent donné à l'association est dépensé dans les activités et les
projets de l’association.

A l'Esperluette, il y a environ 85 adhérents par an.
Les adhérents sont des personnes qui font partie de l'Esperluette.
Toutes les personnes adultes peuvent adhérer à l'Esperluette.

Si je suis adhérent :

Je peux rencontrer et échanger avec d'autres personnes concernées par
le handicap (familles, amis, professionnels, personnes en situation de
handicap…).

Je reçois les informations sur les activités de l'Esperluette par e-mail.

Je peux participer aux activités de l'Esperluette.

Je peux voter à l’assemblée générale de l'Esperluette.
L’assemblée générale c’est une réunion de tous les membres d’une
association.
L’assemblée générale se tient une fois par an.
Pendant l’assemblée générale, on prend des décisions importantes
ensemble.
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Si je veux adhérer à l'Esperluette :

Je dois payer une cotisation.
Payer une cotisation ça veut dire que je donne de l’argent à l'Esperluette.
Cet argent permet à l'Esperluette d'organiser des activités.

L’adhésion à l’association dure un an.

Je remplis le bulletin d’adhésion de l'Esperluette.

Je paye une cotisation :
● De 35€ (trente cinq euros) si je suis imposable,

Je suis imposable quand je dois payer des impôts à l’Etat.
● Ou de 12€ (douze euros) si je ne suis pas imposable.
● Ou de 12€ (douze euros) si je touche l’AAH.

Il est aussi possible de faire un don pour ceux qui le souhaitent.

Vous pouvez nous appeler si vous avez besoin de plus d'informations :
05 61 80 89 34

Je vous remercie.

Emmanuelle DARAN,
Présidente de l'Esperluette
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Bulletin d'adhésion

Je coche la case correspondante :

□ C'est la première fois que j'adhère à l'Esperluette.

□ Je renouvelle mon adhésion : ce n'est pas la première fois que j'adhère à

l'Esperluette.

Nom et prénom : ........................................................................................................

Adresse postale : …....................................................................................................

...................................................................................................................................................

Adresse e-mail : …......................................................................................................

Numéro de téléphone : ….........................................................................................
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Adhésion :
Je coche la case correspondante :

□ J'adhère à l'Esperluette et je suis imposable : je donne 35€ (trente cinq euros)

□ J'adhère à l'Esperluette et je ne suis pas imposable : je donne 12€ (douze euros)

□ J'adhère à l'Esperluette et je touche l’AAH : je donne 12€ (douze euros)

Je paye mon adhésion par :
Je coche la case correspondante :

□ Espèces (billets, pièces)

□ Chèque à l'ordre de « L'Esperluette »

Vous pouvez déposer le chèque à l’Esperluette ou l’envoyer par
courrier.
Adresse à mettre sur l’enveloppe si vous l’envoyez par courrier :
Association l’Esperluette
48 ter rue Louis Plana
31500 TOULOUSE

□ Virement en ligne (plateforme sécurisée de paiement) :

https://www.apayer.fr/fr/index.html?idCible=lesperluette
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Don :

□ Je fais un don à l'Esperluette de ….................€

Je paye mon don par :
Je coche la case correspondante :

□ Espèces (billets, pièces)

□ Chèque à l'ordre de « L'Esperluette »

Vous pouvez déposer le chèque à l’Esperluette ou l’envoyer par
courrier.
Adresse à mettre sur l’enveloppe si vous l’envoyez par courrier :
Association l’Esperluette
48 ter rue Louis Plana
31500 TOULOUSE

□ Virement en ligne (plateforme sécurisée de paiement) :

https://www.apayer.fr/fr/index.html?idCible=lesperluette

□ J'accepte de recevoir des informations de l’Esperluette par e-mail.

Date : …………………………………

Signature :
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Information sur la réduction d'impôts :
1) Je suis imposable : je peux bénéficier d'une réduction d'impôts sur le revenu

pour mon adhésion et mes dons.
Cette réduction est égale à 66% du montant versé (dans la limite de 20% du
revenu imposable).
Une adhésion à 35 € revient en réalité à 12 €.
Pour bénéficier de cette réduction d’impôts, l’Esperluette envoie un reçu
fiscal.

2) Je ne suis pas imposable quand je gagne moins de 10 777€ par an.
Je ne reçois pas de reçu fiscal.

3) Je ne suis pas imposable quand je touche que l’AAH.
Je ne reçois pas de reçu fiscal.
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Informations pour mieux vous connaître
(Facultatif)

Ces informations sont uniquement pour l'Esperluette.
Avec la loi Informatique et Libertés du 6 janvier 1978,
vous pouvez demander à accéder à vos informations ou à les modifier.

Je suis :
Je coche la case correspondante :

□ Une personne avec un handicap

Quels sont mes besoins spécifiques : ……………………………………………………….

□ Le parent d'un enfant ou d'un adulte avec un handicap

□ Le grand-parent d'une personne avec un handicap

□ Le frère ou la sœur d'une personne avec un handicap

□ Un bénévole

□ Un étudiant, formation :……….……………....................................................................

□ Autre, précisez ……..………………………..…….……………...........................................
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Je peux donner les coordonnées d'une personne de confiance que
l'Esperluette peut contacter en cas de besoin :

Nom et prénom : ………………………………..…….……………..............................

Adresse e-mail : ………………………………..…….…………….............................................

Numéro de téléphone : ………………………………..…….……………...............................

Si je suis un parent, informations concernant mes enfants :

Nom et prénom
Date de
naissance

Handicap,
maladie

ou difficulté
rencontrée

Préciser ses
besoins

spécifiques
s’il y en a

Il habite à la
même adresse

que moi

□ Oui □ Non □ Oui □ Non

□ Oui □ Non □ Oui □ Non

□ Oui □ Non □ Oui □ Non

□ Oui □ Non □ Oui □ Non
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Je suis d'accord pour aider un adhérent de l'Esperluette qui en aurait
besoin :
Je coche la case correspondante :

□ Oui

□ Non

Dans quels domaines pourriez-vous lui rendre service ?

1. ….....................................................................................................................................

2. ….....................................................................................................................................

3. ….....................................................................................................................................

4. .........................................................................................................................................

5. .........................................................................................................................................

Exemples :
● Je suis à l'aise pour remplir un dossier MDPH.

=> Je peux aider d'autres personnes à remplir leur dossier.
● Je sais jardiner.

=> Je peux montrer à quelqu'un comment s'occuper des plantes.
● J'ai l'habitude de prendre les transports en commun.

=> Je peux expliquer à quelqu'un comment prendre le bus ou le métro.
…
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Si un adhérent a besoin de mes compétences,
je suis d'accord que l'Esperluette donne mes coordonnées :
Je coche la case correspondante (plusieurs choix possibles):

□ Oui pour donner mon numéro de téléphone

□ Oui pour donner mon adresse e-mail

□ Non

J’aimerais bien trouver de l’aide auprès d’autres adhérents de l’Esperluette.
Dans quels domaines j’aimerais que l’on me rende service ?

1. ….....................................................................................................................................

2. ….....................................................................................................................................

3. ….....................................................................................................................................

4. .........................................................................................................................................

5. .........................................................................................................................................

Exemples :
● J’ai besoin d’aide pour remplir mon dossier MDPH.

=> J’aimerais bien que l’Esperluette me mette en contact avec un adhérent
qui pourrait me donner des conseils.

● J’ai besoin d’aide pour me servir de l’ordinateur.
=> J’aimerais bien que l’Esperluette me mette en contact avec un adhérent
qui pourrait me montrer comment faire.

…
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